



wasser
cluster
lunz

WasserCluster Lunz - Biologische Station GmbH
Dr. Carl Kupelwieser Promenade 5
A- 3293 Lunz am See
Tel. 07486 20060 Fax 07486 20060 20
office@wcl.ac.at
www.wcl.ac.at

Der WasserCluster auf der European Researchers' Night

Vom virtuellen Fallschirmsprung bis zum Fangen von Plankton – auf der European Researchers' Night, der europaweiten Nacht der Wissenschaft, am 25. September in Wien boten über 100 ForscherInnen an mehr als 50 Stationen Einblick in Wissenschaft und Forschung. Mit dabei waren auch die Forscher des WasserClusters Lunz.



Das WasserCluster-Team demonstrierte unter anderem, wie wichtig Plankton in Nahrungsketten und Nahrungsnetzen ist. Die Besucher konnten verschiedene Arten von Plankton unter dem Mikroskop betrachten, außerdem bewiesen sich Kinder (und enthusiastische Erwachsene) in einem Wettbewerb, bei dem es Zooplankton zu fangen galt. Insgesamt besuchten über 2.500 interessierte Gäste die European Researchers' Night in der Aula der

Wissenschaften, die von der FH St. Pölten und dem Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft unter dem Motto „F.I.T. for Future – Forschung Innovation Technologie“ organisiert wurde.

WasserCluster at the European Researchers' Night 2015

From virtual skydiving to catching zooplankton – at the European Researchers' Night on September 25th in Vienna more than 100 scientists at more than 50 stations provided insights into science and research. The researchers of WasserCluster were there too.

The WasserCluster-team demonstrated the importance of plankton in food chains and food webs. The visitors could observe various species under the microscope, moreover Kids (and enthusiastic adults) could take part in a competition on catching zooplankton. All in all more than 2.500 interested guests visited the European Researchers' Night in the Aula der Wissenschaften, which was organized by the FH St. Pölten and the Federal Ministry of Science, Research and Economy.



Fotos © Tirza Podzeit